



半澤利貞

一

般

質

問

大源太湖周辺の駐車場と トイレの整備について問う

質問

東洋のマッターホルンと言われる大源太湖の周辺は、全国の景観ランキングでも上位に入り、観光バスが多くお客様を連れて来てくれている。しかし、道路状況が悪く進入が難しい。更にトイレが旧式でお客様が利用しにくい。「大源太山荘」さんのトイレを借用している現状は、観光地として恥ずかしい。

駐車場が無いため県道から歩きであり、トイレも旧式（男女共用）で失望する。旭原振興センターの敷地や農業用溜池の利用で駐車場の造成は可能と思われる。

高速道路脇の三角地（中子（松川線）の土を運んで溜め池を埋めれば両方に駐車スペースが確保され、高

速脇は、見通しもよくなるし、コスモスマラソンの駐車場としても使える。両方良いのは、頼つかむりと言う。更に中小業者にも作業が可能である。重要な観光スポットであり速やかな対応が望まれる。

町長答弁

トイレについては、階段を昇る男女兼用の旧式であり、バリアフリーのトイレにするように関係課に示唆している。進入路と駐車場に付いては、前向きに取り組みたい。



大源太湖トイレを改修せよ



旭原地内用水池